

# NEWSPAPER

## Coffee Morning di Koramil 0622 Palabuhanratu, Perkuat Kekompakan Kapolsek Simpenan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

May 4, 2023 - 14:06



Ainda Yadi Yusnadi Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah  
-6°47'51" 106°44'17", 506,0m  
20 Apr 2023 11:25:50

*Coffee Morning di Koramil 0622 Palabuhanratu, Perkuat Kekompakan Kapolsek Simpenan*

Polsek Palabuhanratu\_Sukabumi. Coffe morning TNI – POLRI. Kapolsek Simpenan AKP Dadi, S.Pd bersama sejumlah anggotanya melakukan kunjungan

ke Mako Koramil 0622 Palabuhanratu dalam rangka menjaga sinergitas dan kekompakan. Senin (01/05/2023).

Kedatangan Kapolsek beserta anggota disambut hangat oleh Danramil Koramil 0622/ Palabuhanratu Kapten Inf Maman Sulaeman dan juga didampingi anggotanya.

AKP Dadi, S.Pd menerangkan bahwa kunjungan coffe morning TNI – POLRI ini merupakan media menjalin silaturahmi dan menjaga sinergitas TNI – POLRI di kewilayahan khususnya Kecamatan Simpenan yang mana kecamatan simpenan ini masih masuk ke pada wilayah teritorial Koramil Palabuhanratu, dan diharapkan seluruh personil TNI – POLRI khususnya Bhabinkamtibmas dan Babinsa senantiasa tetap menjaga dan meningkatkan kekompakan dalam rangka memelihara harkamtibmas, demikian disampaikan Polsek Simpenan kepada Matasosial.com.

Sementara itu Danramil Palabuhanratu Kapten Inf Maman Sulaeman menyampaikan bahwa, “dirinya bersama anggotanya akan senantiasa bersinergi dan menjaga kekompakan dalam rangka Harkamtibmas bersama Polri khususnya Polsek Simpenan Polres Sukabumi,” kata Maman pada Matasosial.com.

Kegiatan kunjungan ini menegaskan bahwa TNI POLRI khususnya di Wilayah Simpenan selalu Solid dan Bersinergi menjaga kondusifitas Kamtibmas.

Selain itu, kegiatan ini merupakan Implementasi Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H,S.I.K,M.H yaitu “AA DEDE ” ( Aman, Agamis, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien ) dimana dengan bersinerginya Tni Polri dapat menjadikan rasa aman dan damai di masyarakat,” tutup Dadi.